

# WARTA

## Antisipasi Kejahatan C-3 dan Gangguan Kamtibmas, Polsek Lohbener Tingkatkan Patroli Malam

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 01:41



*Antisipasi Kejahatan C-3 dan Gangguan Kamtibmas, Polsek Lohbener Tingkatkan Patroli Malam*

Indramayu,- Dalam upaya untuk memastikan keamanan dan ketertiban wilayah, personil Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar meningkatkan patroli malam di wilayah hukumnya, Selasa (18/07/2023).

Hal itu disampaikan Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani kepada awak media.

“Patroli malam hari terus dilakukan sebagai antisipasi terhadap potensi tindak kejahatan yang sering terjadi di malam hari. Langkah ini diambil guna

memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas," kata Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Dalam operasi malam yang dilakukan, lanjut Kapolsek, personil bergerak aktif di berbagai titik rawan kejahatan, termasuk pusat keramaian, pemukiman penduduk, dan kawasan perbankan.

Mereka melakukan pengawasan intensif dengan mengamati kegiatan dan merespons dengan cepat setiap potensi gangguan keamanan yang muncul.

Kapolsek menjelaskan pentingnya peningkatan patroli malam untuk menjaga keamanan wilayah.

"Malam hari sering menjadi momen yang rawan terjadinya tindak kejahatan, dan kami tidak ingin memberikan kesempatan bagi pelaku kejahatan untuk beroperasi. Dengan meningkatkan patroli malam, kami dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat di wilayah tugas kami," ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.

"Kami mengajak masyarakat untuk terlibat aktif dalam menjaga keamanan. Laporan dan informasi dari warga sangat berharga bagi kami dalam merespons dengan cepat setiap potensi gangguan keamanan. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman bagi kita semua," pungkasnya.